

テニス部と交流試合 秋の花壇整備

10月4日のテニス部との交流試合に参加の皆さん、お疲れ様でした。今年は5勝5敗で、テニス部も強くなってきましたね。5敗の内の2つは私です。とても反省しております。来年は頑張りたいと思いますのでよろしくをお願いします。 U氏談



当日、一緒に花壇整備も致しました。なにかの球根を植えたみたいです。来年の楽しみとしてください。

「おやじ達の会」(福井野小学校・福井野中学校・平和小学校) 「ふん同士の会」(八軒小学校)との三会交流

10月11日(土)18時半より西区民センターにて、琴中平成おやじの会による講演会を開催しました。まだ出来たばかりという福井野中学校区のおやじの会からの依頼によるものでしたが、参加者全員の自己紹介のあと篠田副会長がパワーポイントを使って、我がおやじの会の説明をしました。質疑応答では、組織運営に関することや、学校PTAとの関係の問題などの話題が飛び交い、あっという間に時間が過ぎました。こちら側からの一方的な講演会で終わることなく、お互いに良い刺激になったのではないのでしょうか。

[おやじ山本]



サッカー部と交流試合



10月13日朝、雨が降っていたのでどうかな?と思っていたのですが小降りですみました。少々寒かったのですが、グランドコンディションは最高でした。「おやじ7名、部員OB、先生と3年生混成チーム」VS「1年生チーム」でゲームを行いました。3:1でおやじチームが勝利。途中足がもつれたり、肺が痛くなるほど走りましたが、ケガもなく楽しむ事が出来ました。参加された皆様、どうもお疲れ様でした。 S氏談

